

# Silla de ordenador GT Racer X-0814

Tomé el sillón en el invierno, para ser honesto, un modelo genial. Todo me queda bien en él. El ajuste es rápido y fácil. El cuero es un sustituto de calidad. Me gusta que no haya olores desagradables.

Trabajo en una oficina, la mayor parte del tiempo lo paso frente a la computadora. He estado buscando una silla cómoda durante mucho tiempo. El otro día compré una silla de ordenador GT Racer X-0814. Color negro muy elegante, buen precio. Y lo más importante muy cómoda.

Buena silla. Comprado para la oficina de mi padre. Yo estoy lejos de ser un jugador con nosotros y hasta el último usé su silla de madera favorita, pero los años pasan factura. Mover una silla vieja es difícil. Y al principio lo tomé con hostilidad con respecto a las ruedas, pero ahora me he acostumbrado e incluso me gusta. Recibido rápidamente, ensamblado con mi esposo también, sin problemas. Satisfecho con el resultado.